

タイトル募集中！

第6号 令和3年4月15日（木）

教科担任、授業の様子をお伝えします。



5年生算数科の学習では、整数と小数の学習をすすめています。0.01が何個分？とふだん使い慣れていない考え方を定着することができるよう、村田先生が丁寧に説明していました。



国語科の安達先生は、ロールプレイングを入れながら授業を進めていました。実際にインタビューをするにはどのようにしたらよいか？笑顔があふれる授業でした。



6年生外国語科は、様々な国の中の日本を題材に学習を進めていました。担任や担当が子ども達と共に参加型の学習を進めています。





体育科では集団行動の一環として、ラジオ体操を学習していました。今まで何気なくしていたラジオ体操ですが、一つ一つに意味があることを知った子ども達。一生懸命聞いていました。



6年生は詩にこめられた思いについて学習を進めていました。6年生の子ども達は、集中して書くことができます。書くスピードが速いだけでなく、自分の学習内容を工夫してまとめています。

ICTは45分をさらにパワーアップさせるパートナー！



ご覧の写真は、実験結果をタブレットで録画し、その様子を再生しながらもう一度ノートにまとめなおしているところです。

実際に体験したことを、再度学習することができるのは ICT ならでは！今年度は、様々な場面で学習に生かしていきます。



たくさんの応募、ありがとうございました。

通信のタイトルへの募集、ありがとうございました。本日お子様に投票をしていただきました。尚、保護者の方には、明日投票していただきたいと思っております。ご協力お願い致します。

※ 新たにいただいたアイデアです。

- ① 一期一会…障害に一回しかないと考え、そのことに専念する。
- ② きずな…絆を大事にする高学年になってほしいという思い。
- ③ 笑顔…みんなが笑顔で過ごせるように！
- ④ あいさつナンバー1…みんな元気よくあいさつをしてほしいから。
- ⑤ 未来をカケル…未来の自分をカケル=駆ける・描けるという二つの意味をもつ掛詞で考えました。

